



MARÍA CRISTINA

TOLEDO

Dífanos

ACTO DE COLOCACIÓN DE
PLACA CONMEMORATIVA



EN ESTE LUGAR ESTUVO EL COLEGIO DE MARÍA CRISTINA, EN EL QUE SE EDUCARON Y FORMARON HUÉRFANOS DEL ARMA DE INFANTERÍA, EN RÉGIMEN DE INTERNADO, DESDE EL AÑO 1895 AL 1936, BAJO LA PROTECCIÓN DE LA ASOCIACIÓN DE HUÉRFANOS DEL ARMA.

PARA MANTENER VIVO SU RECUERDO, LA «ASOCIACIÓN DE HUÉRFANOS DEL EJÉRCITO» COLOCA ESTA PLACA EN EL IX DÍA DEL PÍNFANO.

Toledo, 12 de mayo de 2012

Leyenda de la placa conmemorativa

Con la colocación de esta undécima placa la Asociación continúa con uno de sus programas socioculturales que más contribuirán a recuperar y mantener viva la «Memoria histórica» de los Colegios de Huérfanos y su propia idiosincrasia, como reza en sus Estatutos.

A la colocación de esta placa sucederán otras en los más de 40 edificios que durante algún periodo de tiempo albergaron huérfanos del Ejército.

PROGRAMA DE ACTOS

12:30

- Recibimiento de autoridades

13:00

- Descubrimiento de la Placa conmemorativa del paso por el colegio de M^a Cristina que hoy alberga el hotel del mismo nombre por el presidente del acto

12:00

- Presentación del acto por el presidente de la Asociación
- Descubrimiento de la placa conmemorativa por el presidente del acto
- Palabras del director de la DIAPER
- Foto recuerdo de los asistentes al acto

14:00

- Comida de Hermandad en el Hotel M^a Cristina (c/ Duque de Mendigorría, nº 1)



El colegio es hoy día es un edificio dedicado a la hostelería
(Hotel María Cristina)



Dos momentos del descubrimiento de la placa conmemorativa
(Teniente general Fernando Aznar, general Adolfo Coloma y nuestro presidente Lucas de Mingó)

